

En 2019 creció el número de taladros

POR TERCER año consecutivo se registra un crecimiento en la actividad de taladros en el país. Así lo informó la Cámara de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol) en su reporte consolidado anual, al precisar que en los 12 meses del 2019 se presentó un promedio anual de 139 equipos en operación, lo que representa un incremento de 7% (10 equipos) frente al promedio de 2018.

La cifra llama la atención, si se tiene en cuenta que para la actividad petrolera de 2016, solo se registraron 30 taladros en operación.

“Es importante resaltar que, la actividad de taladros está altamente correlacionada con los precios internacionales del crudo y aunque en el 2019, el Brent experimentó una contracción del 10%, junto las medidas gubernamentales para reactivar la industria, permitieron que se rompiera parte de esta correlación y así se evidenciara una expansión promedio anual en los taladros”, resaltó Campetrol en su reporte.

Así mismo, el citado gremio señaló que para el 2019 se observó un *stock* promedio de taladros *drilling* de 133 equipos, 11 por debajo del registro de la media de 2018.

“Sin embargo, el promedio de taladros *drilling* contratados incrementó en ocho equipos. Lo anterior indica que, si bien para 2019 hubo un menor número de estos en el país, el porcentaje de contratación incrementó considerablemente”, subrayó el gremio en el informe.

Para 2019, se alcanzó un promedio de 78 taladros de *workover* activos en el año, una leve contracción respecto al 2018.